



Procesos Históricos

ISSN: 1690-4818

edda.samudio@gmail.com

Universidad de los Andes

Venezuela

Samudio A., Edda O.

La Villa de San Cristóbal en la Provincia de Mérida durante el dominio hispánico

Procesos Históricos, vol. III, núm. 5, enero, 2004, p. 0

Universidad de los Andes

Mérida, Venezuela

Disponible en: <http://www.redalyc.org/articulo.oa?id=20000505>

Resumen

La historia colonial de la Villa de San Cristóbal se halla profundamente vinculada a la historia de la ciudad de Mérida, incluso más allá de la colonia porque San Cristóbal formó parte de Mérida hasta el 14 de marzo de 1856, fecha en la cual se convierte en provincia del Táchira. Esta vinculación es un hecho que se resalta en este artículo, junto con los cambios en su estructura socioeconómica, así como la evolución política y administrativa de ambas provincias, cuyas vicisitudes estuvieron igualmente relacionadas con la creación de instituciones tales como la Real Audiencia, la Capitanía General de Venezuela, la Intendencia de Ejército y Real Hacienda, el Real Consulado y el Arzobispado de Caracas.

Palabras clave

Historia. San Cristóbal. Provincia, Región, Mérida.

- Cómo citar el artículo
- Número completo
- Más información del artículo
- Página de la revista en redalyc.org

redalyc.org

Sistema de Información Científica

Red de Revistas Científicas de América Latina, el Caribe, España y Portugal

Proyecto académico sin fines de lucro, desarrollado bajo la iniciativa de acceso abierto